

Per Email

Zuhanden Vertreterinnen und Vertreter der
Software-Industrie in der Schweiz

Bern, 29. Januar 2021

«Für eine sichere digitale Justiz – Damit der Weg zum Recht nicht mehr über Papierberge führt.»

Einladung «Industrietag»

Sehr geehrte Damen und Herren

Das Projekt «Justitia 4.0» verfolgt im Auftrag der Justizdirektorinnen und -direktoren (Exekutive) und der Justizkonferenz (Judikative) unter Beteiligung der Anwaltschaft die Digitalisierung der Schweizer Justiz. Ziel des Projektes ist es, unter anderem die heutigen Papierakten durch elektronische Dossiers zu ersetzen. Der Rechtsverkehr zwischen den verschiedenen Verfahrensbeteiligten und die Akteneinsicht sollen künftig in allen Verfahrensabschnitten des Zivil-, Straf- und Verwaltungsgerichtsverfahrens elektronisch über eine zentrale Justizplattform «Justitia.Swiss» erfolgen. Geplant ist, dass die WTO-Ausschreibung der Justizplattform im ersten Quartal 2021 startet.

Wir laden Sie ein, am

Mittwoch 17. Februar 2021, von 09.30 bis 11.45h

an unserem «Industrietag» teilzunehmen. Die Veranstaltung wird *online* und zweisprachig durchgeführt.

Die Veranstaltung richtet sich an Account Manager und Sales-Personen, an Vertreterinnen und Vertreter von Professional Services und Produkt-Management, Architekten (Applikationen & Systeme) und Betriebsverantwortliche.

Wir planen, Ihnen Informationen und Grundlagen zur digitalen Transformation in der Justiz und zu den damit in Zusammenhang stehenden verschiedensten Vorhaben und Aktivitäten der Behörden aufzuzeigen. Mit vertiefenden Darstellungen zum Projekt «Justitia 4.0» und zu den bevorstehenden Ausschreibungen gehen wir in die Tiefe. Zum Schluss haben wir Zeit für eine Fragerunde vorgesehen.

Die Veranstaltung wird aufgezeichnet und die Fragen protokolliert. Die entsprechenden Dokumente werden im Anschluss auf unserer Website www.justitia40.ch publiziert.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme!

Dürfen wir Sie bitten, sich bis am Freitag, 12. Februar 2021 unter info@justitia40.ch per Email **anzumelden** resp. die entsprechenden Kontaktdaten Ihrer Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu nennen. Per Email erhalten Sie dann zeitgerecht die Zugangsinformationen zur Streamingplattform.

Im Namen der Gesamtprojektleitung grüsst freundlich



Dr. Jens Piesbergen